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Libérez Libérez 
Votre FoiVotre Foi

Comprendre quelle 
est notre identité en 
Christ, nous libèrera du 
mensonge du diable selon 
lequel nous ne sommes 
pas dignes d’expérimenter 
la puissance de Dieu et 
Ses BÉNÉDICTIONS. » 

«

2 :  B VOV



Alors que nous recevons cette révélation, nous 
devenons le pire cauchemar de l’enfer. Nous arrêtons 
de nous considérer comme de “ pauvres pécheurs 
sauvés par grâce” et nous réalisons que nous sommes 
«  plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés  » 
(Romains 8:37). Un immense sourire, que rien ne 
peut faire disparaître, illumine notre visage - nous 
refusons la défaite et nous commençons à exercer la 
foi en Dieu qui triomphe du monde. 

Pourquoi ?
Parce que lorsque nous découvrons quelle est 

notre identité en Christ, le mensonge du diable selon 
lequel nous ne sommes pas dignes d’expérimenter 
la puissance de Dieu et Ses BÉNÉDICTIONS, n’a 
plus de prise sur nous. Cela nous libère de toute 
condamnation et nous rend libres en vue de croire et 
de recevoir tout ce que la PAROLE de Dieu dit nous 
appartenir.

Malheureusement, un grand nombre de précieux 
et merveilleux Chrétiens, n’ont pas encore eu 
l’occasion d’expérimenter une telle liberté. Oh, ils ont 
vu dans la Bible le merveilleux héritage auquel Dieu a 
pourvu pour nous Ses enfants, et dans la prière ils ont 
demandé Ses BÉNÉDICTIONS. Ils ont également 
fait tout leur possible pour croire qu’ils reçoivent 
quand ils prient, comme Jésus l’a dit en Marc. Quoi 
qu’il en soit, ils ne reçoivent pas.

Leur foi est entravée du fait d’un sentiment 
d'infériorité spirituelle. Ils ont du mal à croire, non 
pas parce qu'ils doutent de la capacité de Dieu à leur 
donner ce qu'ils demandent, mais parce qu'ils ne sont 
pas sûrs de remplir les conditions exigées en vue de 
recevoir.

Nous savons tous ce que c'est, parce que chacun 
d'entre nous est passé par là. Il se peut même que cela 
soit votre cas en ce moment. Quoi qu’il en soit, vous 
n'êtes pas obligé d’entretenir un tel raisonnement.

Vous pouvez faire fi des mensonges du diable !
Vous pouvez prendre les vérités scripturaires 

concernant votre identité en tant que croyant né de 
nouveau et les méditer jusqu'à ce qu'elles dominent 

vos pensées. Grâce au renouvellement de votre 
intelligence, et en faisant en sorte qu’elle reste 
renouvelée à la réalité de qui vous êtes et de ce que 
vous avez en Christ, vous pouvez surmonter tous les 
obstacles qui vous empêchent de croire et de libérer 
votre foi. Examinons trois de ces obstacles à votre foi.

Premier obstacle : Un manque de compréhension 
en ce qui concerne la Nouvelle Création 

«  Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle 
créature. Les choses anciennes sont passées  ; voici, 
toutes choses sont devenues nouvelles. Et tout cela 
vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec lui par 
Christ » - 2 Corinthiens 5:17-18 

Je vais dire quelque chose qui n'est pas du tout 
"religieux", quoi qu’il en soit c'est la vérité. Le pauvre 
pécheur que vous étiez avant de naître de nouveau 
n'existe plus. Au moment où vous avez reçu Jésus 
comme Seigneur et Sauveur, ce pauvre pécheur est 
mort et vous êtes devenu une nouvelle création, une 
espèce nouvelle qui n'existait pas auparavant.

Si vous étiez un meurtrier, le meurtrier est mort. 
Cette ancienne identité a été effacée pour toujours. 
Du fait que vous êtes né de nouveau à l'image de 
Jésus, vous n'êtes plus un meurtrier (ou un adultère, 
menteur ou tout autre type de pécheur que vous 
étiez), à l’instar de Jésus, parce que Dieu vous a 
recréé. Spirituellement, vous êtes devenu un être 
tout neuf.

« Mais, Frère Copeland, ne suis-je pas censé avoir 
encore des remords par rapport à mon passé de 
pêcheur ? » 

Non, vous devez oublier tout cela et vous considérer 
comme une nouvelle créature, tout comme Dieu le 
fait. Dans le domaine naturel, vous ne regarderiez 
jamais un nouveau-né en disant : « Oh, il est adorable, 
mais n’a-t-il un passé honteux ? » Cela n'aurait aucun 
sens. Un bébé n’a pas de passé, et quand vous êtes né 
de nouveau dans le royaume de Dieu, vous n’avez pas 

Libérez Libérez 
Votre FoiVotre Foi

par Kenneth Copeland

Savez-vous ce que redoute le diable ?
 
Il redoute le jour où, nous croyants 
découvrirons qui nous sommes vraiment et ce 
qui nous appartient en Christ Jésus. 
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de passé non plus. 
Alors, refusez de regarder en arrière. 

Concentrez-vous plutôt sur la personne que 
vous êtes à présent. Non seulement vos péchés 
ont été effacés grâce au précieux sang de Jésus, 
mais maintenant Sa nature demeure en vous. 
Il s’est installé dans votre esprit et a Il apporté 
avec Lui Sa foi, Sa justice, Son amour, Son 
pardon et tous Ses autres attributs.  

Vous êtes né de nouveau pour la grandeur ! 
La Bible dit que vous êtes « nés de nouveau, 

non pas d’une semence corruptible, mais 
d’une semence incorruptible, grâce à la parole 
vivante et permanente de Dieu » (1 Pierre 1:23 
SG21). Vous êtes « une race élue, un sacerdoce 
royal, une nation sainte, un peuple acquis, 
afin que vous annonciez les vertus de celui qui 
vous a appelés des ténèbres à son admirable 
lumière » (1 Pierre 2:9). Vous êtes un de ceux 
qui peuvent dire avec l’Apôtre Jean : « À celui 
[Jésus] qui nous aime, qui nous a délivrés de 
nos péchés par son sang, et qui a fait de nous 
un royaume, des sacrificateurs pour Dieu  » 
(Apocalypse 1:5-6).

Dites-le à haute voix  : « Je suis un roi et un 
sacrificateur ! »

Voilà ce que nous sommes tous, en tant que 
croyants. Spirituellement, nous sommes des 
rois, nés de notre Père céleste  : «  Qui vous a 
rendus capables d'avoir part à l'héritage des 
saints dans la lumière… qui nous a délivrés de 
la puissance des ténèbres et nous a transportés 
dans le royaume du Fils de son amour… Car 
Dieu a voulu que toute plénitude habitât en 
lui  ; il a voulu par lui réconcilier tout avec lui-
même... par sa mort dans le corps de sa chair, 
pour vous faire paraître devant lui saints, 
irrépréhensibles et sans reproche » (Colossiens 
1:12-13, 19-22, New King James Version).

Vous parlez d’être BÉNI  ! Dieu a d’ores et 
déjà accompli pour nous tout ce que disent 
ces versets. Nous sommes réellement de 
nouvelles créations en Christ. Il nous suffit de 
commencer à penser et à agir comme tel. Nous 
devons simplement commencer à dire non aux 
mensonges du diable et à dire oui, amen, à la 
vérité de la PAROLE de Dieu !

Deuxième obstacle  : Un manque de 
compréhension en ce qui concerne la Justice 

«  Celui qui n'a point connu le péché, il 
l'a fait devenir péché pour nous, afin que 
nous devenions en lui justice de Dieu.  » - 2 
Corinthiens 5:21

Du fait de ce deuxième obstacle de taille à la 
foi, plus de Chrétiens sont maintenus dans la 
servitude que toute autre chose : ils ne réalisent 
pas qu'en Christ ils sont devenus la justice de 
Dieu.

Il se peut qu’ils en aient entendu parler. Il 
est probable qu’ils aient lu des versets à ce 
sujet dans la Bible. Quoi qu’il en soit ils n’ont 
pas reçu cette révélation parce qu'ils ignorent 
vraiment ce que signifie la justice. Du fait que 
ce mot est rarement utilisé en dehors de l'église, 
la plupart des Chrétiens croient que la justice 

est un mot passé de mode qui désigne le fait 
d'être suffisamment adéquat dans le domaine 
religieux pour mériter l'approbation de Dieu.

Le frère qui m'a enseigné la foi, Kenneth 
E. Hagin, avait l'habitude de dire que c'était 
ce qu'il pensait dans ses premières années en 
tant que Chrétien. Il lisait dans Jacques 5:16 
que « La prière fervente du juste a une grande 
efficace  » et il se disait  : Ah, si seulement je 
pouvais devenir juste, je serais un véritable un as 
de la prière. Ensuite, il hochait la tête parce qu'il 
se disait qu'il lui faudrait deux vies pour en faire 
suffisamment pour être juste aux yeux de Dieu.

Je pensais la même chose parce que c'est ce 
que le monde religieux enseignait. Quoi qu’il en 
soit, le système religieux a tort ! Je l'ai découvert 
quand j'ai finalement reçu la révélation que 
je suis la justice de Dieu en Christ et j'ai 
enregistré une chanson à ce sujet. Les stations 
de radio Chrétiennes (qui, à l'époque, étaient 
encore asservies à la religion) ne voulaient pas 
la diffuser. Pour elles, elle s’apparentait à de 
l’hérésie. 

Que Dieu les bénisse. Les disc-jockeys de 
ces stations étaient de bonnes personnes mais, 
comme moi, la plupart d'entre eux avaient 
grandi dans des églises où le seul verset que 
tout le monde connaissait était Romains 3:23 : 
« Car tous ont péché et sont privés de la gloire 
de Dieu ».

Quand on le sort de son contexte, c'est un 
verset très décourageant ! Il donne l'impression 
que nous sommes tous destinés à être à 
jamais des pécheurs. Que nous sommes tous 
condamnés, sans espoir d'être un jour autre 
chose qu'injustes devant Dieu.

Quoi qu’il en soit, lisez le verset dans son 
contexte, et vous obtiendrez une image 
complètement différente. Vous vous rendrez 
compte que le verset 23 est placé entre les 
versets 22 et 24, et que ces versets ne nous 
condamnent pas du tout à l'injustice. Au 
contraire, ils déclarent  : «  Justice de Dieu 
par la foi en Jésus Christ pour tous ceux qui 
croient. Il n'y a point de distinction… et ils sont 
gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen 
de la rédemption qui est en Jésus Christ ».

Remarquez qu’il est dit Justice de Dieu par la 
foi en Jésus Christ. Par la foi, pas par les œuvres. 
Ce n'est pas quelque chose que l’on doit mériter 
ou obtenir. La justice est un don gratuit auquel 
Dieu a pourvu pour tout le genre humain. 

C’est ce que j’appelle “Le Grand Échange ” !
Jésus a été fait péché pour nos péchés afin 

de nous rendre justes grâce à Sa justice. Il a 
enduré notre honte et nous a donné Sa gloire. 
Il a été condamné pour nous libérer. Il a porté 
nos maladies pour que nous puissions être 
guéris et vivre en bonne santé. Il a été chassé 
de la présence de Dieu afin que nous puissions 
y entrer. Il est allé en enfer pour que nous 
puissions aller au paradis.

« Si par l'offense d'un seul [le péché d’Adam] 
la mort a régné par lui seul, à plus forte raison 
ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et 
du don de la justice régneront-ils dans la vie 
par Jésus Christ lui seul. Ainsi donc, comme 
par une seule offense la condamnation a 
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atteint tous les hommes, de même par un seul 
acte de justice la justification qui donne la vie 
s'étend à tous les hommes  » (Romains 5:17-18, 
italique ajouté).

 En d'autres termes, le sang de Jésus a réglé 
le problème du péché  ! Il a brisé le pouvoir du 
péché et nous a donné la possibilité de bénéficier 
de l’approbation du Père. En ce moment même, 
Sa légitimité devant Dieu repose, tel un nuage 
glorieux et lumineux, au-dessus de chaque 
être humain vivant sur cette planète. Elle est 
disponible pour tous.

Il vous suffit de vous en saisir par la foi !
Une fois chose faite, vous n’êtes plus un 

pécheur privé de la gloire de Dieu. Vous êtes un 
saint, « sanctifié, par l'offrande du corps de Jésus 
Christ, une fois pour toutes » et vous n’avez « plus 
eu aucune conscience de vos péchés  » (Hébreux 
10:10, 2). 

«  Mais, Frère Copeland, je ne suis pas parfait. 
Bien que je sois Chrétien, je pèche encore. Alors, 
qu’est-ce que je dois faire ? » 

Repentez-vous sur-le-champ ! Précipitez-vous 
vers votre Père céleste, confessez votre péché et 
recevez Son pardon (1 Jean 1:9) renoncez à ce 
péché et à tout sentiment de culpabilité. 

Un sentiment de culpabilité s’identifie à Adam. 
Un sentiment de justice s’identifie à Jésus le 
SEIGNEUR ressuscité et du fait de votre union 
avec Lui vous avez la capacité d’avoir le contrôle 
sur le péché. De ce fait, même quand vous tombez, 
restez conscient de votre justice en Christ.

Pour ce faire, il vous faudra bien évidemment 
passer quotidiennement du temps dans la Parole. 
Vous devrez également rester sur vos gardes, car le 
diable essaiera constamment de vous décourager. 
«  Tu n’es pas la justice de Dieu  », vous dira-t-il. 
« Je suis au courant de certaines choses que tu as 
faites. Tu es un minable et cela fait un bon moment 
que Dieu est en colère contre toi. » 

Le diable dit la même chose à chacun d’entre 
nous. Quoi qu’il en soit, il s’agit d’un mensonge 
éhonté. En Ésaïe 54:9, Dieu a dit au Corps de 
Christ  : «  Il en sera pour moi comme des eaux 
de Noé  : j'avais juré que les eaux de Noé ne se 
répandraient plus sur la terre  ; je jure de même 
de ne plus m'irriter contre toi et de ne plus te 
menacer ».

Dieu n’est plus en colère  ! Il Lui arrive d’être 
déçu, mais Il n’est jamais en colère contre quelque 
croyant que ce soit. Il a déversé Sa colère sur Jésus 
quand Il s’est substitué à nous, et à présent, ni l’un 
ni l’autre n’est en colère contre qui que ce soit, si ce 
n’est contre le diable.

La prochaine fois que le diable s’approchera de 
vous, rappelez-le lui. Quand il essaie de vous dire 
que vous avez des problèmes avec Dieu, inversez 
les rôles et rappelez-lui que c’est lui qui a des 
problèmes. Ensuite, continuez à vaquer à vos 
occupations en vous réjouissant d'être la justice 
de Dieu en Christ !

Troisième obstacle  : Un manque de 
compréhension en ce qui concerne notre 
position en Jésus et Sa position en nous 

« Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu, et vous 
les avez vaincus, parce que celui qui est en vous est 

plus grand que celui qui est dans le monde. » 1 Jean 
4:4

Sachant qu’il m'est impossible d'énumérer 
ici tous les versets que je voudrais citer, 
j'aimerais vous confier une mission  : Prenez 
une concordance et recherchez les cent trente 
versets du Nouveau Testament, de Romains à 
l'Apocalypse, qui contiennent les mots suivants : 
en Christ, en Lui et en Qui. (Si vous ne savez pas 
comment utiliser une concordance, vous pouvez 
effectuer une recherche sur Google.)

Faites une liste de ces versets, prenez le temps 
de les écrire à la main. Ensuite, prenez votre Bible 
et lisez chacun d’eux dans son contexte. Lisez 
tout le chapitre dans lesquels ils se trouvent, ou 
même tout le livre. Cela changera complètement 
votre vie.

Votre foi grimpera en flèche !
Au lieu de penser relativement à Jésus comme 

étant au ciel et à vous comme étant ici sur terre, 
vous prendrez de plus en plus conscience de 
la présence de Dieu en vous. Vous prendrez 
conscience que vous êtes en Jésus et qu'Il est en 
vous vingt-quatre heures sur vingt-quatre, sept 
jours sur sept, et cette prise de conscience fera 
de vous un guerrier intrépide pour le royaume de 
Dieu.

Le matin, quand vous vous regardez dans le 
miroir, vous vous considèrerez à la lumière de 
passages de l'Écriture telles que 2 Corinthiens 
6:16 où Paul écrit : « Car nous sommes le temple 
du Dieu vivant, comme Dieu l'a dit : j'habiterai et 
je marcherai au milieu d'eux ; je serai leur Dieu, 
et ils seront mon peuple ». Vous vous verrez vous-
même relativement à ces versets et vous vous 
direz Dieu habite en moi !

Une fois que cette façon de penser sera 
devenue la norme pour vous, vous deviendrez 
un cauchemar pour le diable. Ce faisant, vous 
pourrez surmonter tout ce qui fait obstacle à 
votre foi et quand vous prierez, vous direz avec 
assurance  : «  Je suis devenu la justice de Dieu 
par le précieux sang de Jésus : « Je suis devenu la 
justice de Dieu par le doux sang de Jésus. Je suis 
censé être guéri ! Je suis censé être prospère ! Je 
suis censé être BÉNI et être une BÉNÉDICTION 
pour les autres ! Et du fait que je sais qui je suis en 
Christ – JE CROIS QUE JE REÇOIS ! » 

Le sang de Jésus a réglé 
le problème du péché ! 
Il a brisé le pouvoir du 
péché et nous a donné la 
possibilité de bénéficier 
de l’approbation du 
Père… 

1 
En tant que croyant, 
vous n’êtes pas un 

pauvre pécheur sauvé 
par grâce. 

(2 Cor. 5:17)

2
En Christ, vous êtes 

destiné à la grandeur. 
(1 Pierre 2:9)

3 
Vous bénéficiez de 

l’approbation de Dieu 
tout comme Jésus en 

bénéficiait. 
(2 Cor. 5:21)

4
La justice n'est pas 

quelque chose que l’on 
mérite. Quand vous 
êtes né de nouveau 
vous avez été rendu 

juste. 
(Rom. 5 :17)

5
Dieu vous aime et 
Il vous apprécie 

tellement, qu’Il est 
venu faire Sa demeure 

en vous. 
(2 Cor. 6:16)

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR  :

Ne permettez pas au diable 
d’entraver votre foi en vous 
persuadant que vous n'êtes 

pas digne de recevoir ce 
que vous demandez quand 
vous priez. Quand il essaie 
de le faire, rappelez-lui qui 
vous êtes en Christ. Au lieu 
de vous complaire dans la 
culpabilité, prenez position 
avec assurance sur votre 
identité en tant que né de 
nouveau justifié. Rejetez 

les mensonges du diable et 
acceptez ce que la PAROLE 

de Dieu dit à votre sujet, 
et tirez hardiment parti 

de votre héritage légitime 
en tant qu'enfant de Dieu. 

Voici quelques critères pour 
y parvenir :
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Au début des années 1960, deux sujets d'actualité 
se disputaient le temps de parole à la télévision  : 
la guerre du Viêt Nam et la guerre froide entre les 
États-Unis et l'Union soviétique.

Au même moment, une guerre d'un autre genre 
se déroulait à Barstow, une petite ville de Californie 
située près de la réserve nationale de Mojave. 
Barstow abritait la base logistique du corps des 
Marines.

Pat Huppert faisait bonne figure en servant le 
petit déjeuner à ses trois jeunes enfants. Elle les 
embrassa et les serra dans ses bras un peu plus 
longtemps que d'habitude.

En arrivant à l'intersection de la route 66 et de la 
route 91, elle se demandait : Où est-ce que je devrais 
aller ?  

Las Vegas ! 
Elle s'y rendrait en voiture et ensuite elle 

rentrerait chez elle.
Comme cela, elle pourrait crier, se lamenter et 

pleurer sans effrayer ses enfants.
Le mari de Pat, un Marine qui avait servi à 

Cuba et au Viêt Nam, lui avait indiqué certaines 
choses.

Il avait rencontré l’amour de sa vie.
Il avait quitté Pat en lui disant qu’il n’en avait plus 

rien à faire de sa famille. Il avait également vidé 

leur compte courant et leurs comptes d'épargne 
jusqu'au dernier centime.

Il ne lui restait plus que trois enfants qui allaient 
bientôt avoir le cœur brisé.

Sans compétences professionnelles, comment 
pourrait-elle subvenir à leurs besoins ? Les nourrir, 
les habiller et leur donner une éducation ?

Pat a conduit pendant des kilomètres, gémissant 
comme un animal blessé.

Peut-être devrait-elle se suicider, se dit-elle. 
Après tout, sa mère serait plus qu’heureuse de 
s’occuper d’eux.

Pat sourit à travers ses larmes en pensant à sa 
mère. Elle n'avait jamais connu quelqu'un comme 
elle. Quand sa mère priait, Dieu l’exauçait.

Pat sècha ses larmes à la pensée de sa mère. Sa vie 
avait été beaucoup plus difficile que la sienne.

Pat était l'un des six enfants - la seule à avoir 
survécu jusqu'à l'âge adulte.

Pat et son frère jumeau étaient nés au début de 
l'année 1934, après que leur mère soit tombée et se 
soit cassé le bassin. Son jumeau était mort. Pesant à 
peine plus de deux kilos, Pat n’était pas censée vivre.  

C'est probablement à ce moment-là que sa 
mère a appris à prier jusqu'à ce qu'elle soit 
exaucée, se disait Pat. C'est très probablement à 
cette époque qu'elle a appris à prendre du jus de 

par Melanie Hemry

Concentrez-vous 
Sur Votre Foi 

Pat Huppert (gauche) et Mary Ellen Anderson
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raisin et du pain pour prendre la Communion 
quand elle priait.

Elle aimait rappeler à Dieu Ses promesses. Elle 
avait pris la Communion et prié jusqu'à ce que 
l’état de santé de Pat s’améliore et qu’elle survive. 
Le père de Pat était commandant dans la Marine. 
De toute sa vie, Pat ne se souvenait ne l'avoir vu 
que quatorze fois.

Quand elle avait deux ans, un enfant l'a frappée 
à la tête avec un marteau. Sa mère a prié alors 
qu'elle subissait une opération du cerveau. À l'âge 
de cinq ans, Pat a souffert à deux reprises d'une 
double pneumonie. La deuxième fois, elle est 
allée au ciel et elle a vu Jésus.

Tu dois revenir, Lui avait-Il dit.
« Je ne veux pas revenir ! » 
Elle est revenue parce que sa mère refusait 

qu'elle reste. Elle avait prié alors que Pat avait 
souffert de rhumatisme articulaire aigu, de 
paludisme et qu’elle ait été inconsciente pendant 
cinq jours et cinq nuits après l'ablation de 
l'appendice. Elle avait même prié pour elle quand 
son pyjama avait pris feu.

Pat se souvient encore de toutes les fois où sa 
mère avait fait les cent pas en priant : « Seigneur, 
Tu as promis ! » Elle avait même prié pour que ses 
cicatrices disparaissent. 

Quand Pat est rentrée chez elle pour retrouver 
ses enfants, elle était calme. Elle n'avait aucune 
idée de la raison pour laquelle les églises 
n'enseignaient pas au sujet des miracles. Quoi 
qu’il en soit, elle avait grandi en expérimentant un 
miracle après l'autre. Elle n'avait peut-être pas la 
foi de sa mère, mais elle servait le même Dieu. Il 
l'aiderait à grandir dans la foi et à subvenir aux 
besoins de sa famille.

S’appuyer sur le Seigneur
«  J'ai obtenu mon diplôme de fin d'études 

secondaires à seize ans  », se souvient Pat. 
«  J'ai fréquenté l'école biblique d'Azusa 
pendant un an. J'ai dû rentrer chez moi parce 
que pendant six mois j’ai souffert de violents 
maux de tête. Un ophtalmologue m'a dit que je 
devais me faire opérer des yeux. Ils ont retiré 
mes yeux et sont intervenus sur les muscles. 
Puis ils ont recousu mes yeux dans les orbites. 
Je portais un bandage et je n’ai pas pu revenir 
à l'école. » 

Une fois rétablie, Pat a trouvé un emploi et 
elle a rencontré un militaire de carrière dans les 
Marines et elle l’a épousé.

Elle avait dix-huit ans.
«  J'avais une sœur adoptive qui avait un fils, 

Richard. Quand il avait deux ans et demi, sa mère 
n'était pas émotionnellement capable de prendre 
soin de lui », se souvient Pat. « Mon mari et moi 
en avons discuté et nous avons décidé de nous 
occuper de lui. J'ai toujours dit qu'il était mon fils 
de cœur. » 

«  Nous avons eu deux enfants, Marcella 
et John. Maintenant, il fallait que je trouve 
comment prendre soin d’eux. » 

«  Dieu, aide-moi à trouver un emploi sur la 
base », a dit Pat. « IBM avait mis au point ce qui 
était considéré comme le premier véritable 
ordinateur. La base des Marines possédait 
l'un des plus grands groupes de traitement de 
données au monde. Pour pouvoir y travailler, je 
devais passer un test avec un résultat qui ne soit 
pas inférieur à 90. Je n'ai pas pu répondre à une 
seule question et j'ai eu 98. » 

« En 1963, j'ai intégré à une équipe composée 
d'un adjudant, d'un sergent-maître artilleur et 
d'un lieutenant. J'étais le seul civil. Nous étions 
chargés d'étudier ce qui se passerait lors du 
passage à l'an 2000. Tout le monde craignait qu’il 
y ait un gros bug. 

«  Je savais que rien ne se passerait. Nous 
avons finalement convenu que rien ne se 
passerait et nous avons rédigé notre rapport. 
Nous nous sommes dit que s'il y avait un 
problème, un jour ou l'autre, dans les années 
à venir, quelqu'un modifierait simplement le 
codage.

« À l'approche du passage à l'an 2000, mon 
fils Richard travaillait dans l'informatique 
à Chicago. Ils craignaient que tout explose. 
Richard leur a dit que j'étais l'un des auteurs 
du rapport. Ils lui ont dit de m'appeler et 
de me demander de venir contrôler leurs 
ordinateurs pour voir si je pensais que tout 
allait sauter. 

«  Je refusai d’y aller. Je leur ai dit que tout 
allait bien se passer. Richard m’a rappelée et 
il m’a dit  : "Ils t’offrent 500 dollars de l'heure, 
mais ils sont prêts à te donner tout ce que tu 
voudras".

«  J'ai dit à Richard que je ne pouvais pas 
accepter leur offre parce que ce serait du vol. Rien 
n'allait arriver. Et, bien sûr, rien n’est arrivé. » 

Un père de famille
Elle était sûre d’une chose  : si jamais elle se 

remariait un jour, elle ferait en sorte que l'homme 
qu'elle épouserait soit un Chrétien.

Quand David, un autre Marine, l'a demandée 
en mariage, son salut ne faisait aucun doute. De 
leur union, deux enfants se sont rajoutés à la 
famille, Rachel et David Jr. David espérait faire 
son temps dans les Marines et retourner ensuite 
dans son État d'origine, le Minnesota. Ils ont 
prié à ce sujet pendant quelques années après sa 
démobilisation.

Un lundi matin, un agent immobilier a frappé 
à leur porte.

« Seriez-vous disposé à vendre votre maison ? » 
demanda-t-il à Pat.

«  Je ne sais pas. Il faudra que je prie à ce 
sujet et que je demande à mon mari. Si nous 
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AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

sommes intéressés, combien pouvons-nous en 
demander ? » 

Le vendredi suivant, ils concluaient la vente 
de leur maison. 

Le dimanche, ils avaient fait leurs valises et 
étaient en route pour le Minnesota. 

Lorsqu'ils sont arrivés vers 21 heures 30, le 4 
janvier 1974, la température était de 15 degrés 
au-dessous de zéro. Personne n'avait prévenu 
Pat du temps qu'il ferait. Aucun d'entre eux 
n'avait de bonnet, de gants ou de manteau.

Peu après, Pat a vu un avis annonçant qu'un 
certain Kenneth Copeland allait prêcher à 
Minneapolis. Elle avait entendu son nom, 
mais ne connaissait pas l'homme. Il ne devait 
prêcher qu'une soirée. 

Pat et David en ont discuté et ils ont décidé d'y 
aller, en emmenant les enfants avec eux. Bien 
qu'il y ait eu moins de cent personnes présentes, 
toute la famille a beaucoup apprécié le message, 
se souvient Pat. Quand Frère Copeland est 
revenu à Minneapolis la deuxième fois, John et 
David Jr. ont couru sur le devant pour s'assurer 
d'avoir de bonnes places pour la famille.

Très rapidement Pat et David sont devenus 
Partenaires de KCM.

«  En tant que Partenaires de KCM, nous 
avons été informés de l'organisation de leur 
première Convention  », précise Pat. «  Elle 
devait avoir lieu à Anaheim, en Californie, en 
1979. Nous voulions tous y aller, alors David a 
acheté un camping-car et nous nous y sommes 
rendus.

«  L'enseignement était tellement riche 
que nous ne voulions pas en manquer un seul 
instant. Pourtant, nous avons entendu des 
gens dire qu'ils ne reviendraient pas parce 
qu'ils allaient à Disneyland. Je n'arrivais pas 
à comprendre comment il était possible de ne 
pas assister à la Convention pour cela. Nous ne 
voulions pas nous disperser.

Le chemin vers la victoire
« L'une des choses que j'aime le plus au sujet 

de KCM, c'est que ce qu'ils prêchent n'est pas 
enseigné dans la plupart des églises. Presque 
toutes les églises que j'avais fréquentées 
enseignaient le salut. Dieu soit loué pour cela. 
Néanmoins, le salut ne fait qu'ouvrir la voie sur 
le chemin qu’il reste encore à parcourir. 

«  Il existe un chemin qui permet d’accéder 
à toutes ces merveilleuses promesses. Les 
Copeland et tous ceux qui prêchent avec eux 
nous enseignent comment en bénéficier. » 

Un soir, pendant le repas, David a dit : « Peu 
importe ce que diront les autres. Je vais être 
prédicateur. »

« Je ne vois pas qui a dit quoi que ce soit à ce 
sujet », a répondu Pat d'un air perplexe. 

Peu de temps après, il a dit  : «  Dans cette 
maison, il n’est pas possible d’échapper à Dieu ». 

Une semaine avant la Convention, David a 
annoncé à Pat qu'il allait divorcer, mais qu'il 
resterait dans la maison pendant un an.

«  Eh bien, je veux aller à la Convention  », 
répondit-elle.

« On ne peut pas se le permettre. » 
« Marge veut que nous fassions du covoiturage. 

Je peux partager sa chambre, mais elle part au 
Colorado après la Convention. J'aurai besoin de 
prendre l’avion pour revenir à la maison. » 

Il lui a donné un billet d’avion pour revenir 
à la maison et sept euros quinze pour ses 
dépenses.

«  Je ne le comprenais pas aussi bien que 
maintenant  », dit Pat, «  mais je savais que je 
devais semer une semence. Je n'avais que sept 
euros quinze et je les ai donnés à l'offrande. 
Pendant toute la durée de la convention, je n'ai 
bu que de l'eau. Cela m'a rassasiée. Je n'ai pas eu 
faim. Je n'étais ni faible ni fatiguée. Dieu a tout 
simplement pris soin de moi. » 

« Je ne sais pas ce que je serais devenue sans 
cette Convention. Ils ont enseigné longuement 
au sujet de l'amour, du pardon et de la puissance 
de nos paroles. Je savais que j'aurais besoin 
d'entendre et de réentendre ces messages, alors 
j'ai demandé à Dieu de pourvoir afin que je 
puisse les avoir.

Le dernier jour de la Convention, une femme 
s'est approchée de Pat et lui a tendu un jeu 
de tous les messages qui avaient été prêchés 
pendant la Convention.

« Elle m’a dit que Dieu lui avait dit de me les 
donner », se remémore Pat.

Marcher dans l’Amour
«  De retour à la maison, quand je sentais 

la colère monter en moi contre mon mari, 
j'allais dans la salle de bains, je me regardais 
dans le miroir et je disais  : "Tu vas marcher 
dans l'amour. Tu vas marcher dans l'amour". 
David avait vidé tous nos comptes et il avait 
définitivement quitté la maison pendant la fête 
d'anniversaire de Rachel. Je me suis dirigée 
vers la salle de bains et j'ai dit : "Tu vas marcher 
dans l'amour".

« Depuis lors, Dieu m'a donné la possibilité de 
continuer à participer à la Convention tous les 
ans. La seule année où je n’ai pas pu y aller, c’est 
en 1982. Cette année-là, KCM a organisé son 
service de communion mondial. Je n'ai pas pu 
me rendre à Fort Worth, mais j'y ai participé au 
Palais des Congrès de Minneapolis. 

Cette même année, Pat a rencontré Mary 
Ellen Anderson, une infirmière diplômée. 
Mary Ellen et son mari fréquentaient la même 
église que Pat. Pat et Mary Ellen sont devenues 
les meilleures amies du monde et chaque 
année depuis lors, pendant les quarante et 
une dernières années, elles ont fait la route de 
Minneapolis à Fort Worth – plus de mille deux 
cent kilomètres aller et retour - pour assister à la 
Convention des Croyants du Sud-Ouest.

Un mercredi soir, Pat et Mary Ellen ont 
assisté à une réunion de prière de l'église chez 
quelqu'un. Un jeune homme originaire d'Haïti, 
Prosper, était présent  ; il fêtait son vingt-et-
unième anniversaire.

« Prosper, si tu pouvais recevoir ce que tu veux 
pour ton anniversaire, qu'est-ce que ce serait ? » 
lui demanda Pat.
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«  J'aimerais rentrer chez moi avec assez 
d'argent pour acheter un chiot berger allemand. » 

« J’espère que tu pourras avoir cet argent. » 
Pratiquement sur-le-champ, Pat a entendu le 

Seigneur lui dire : donne 5 dollars au pasteur et 
demande-lui de faire une offrande pour Prosper.

Pat se figea.
« Seigneur, Tu sais que c’est tout l’argent dont 

je dispose. Mes enfants ont besoin de lait… et de 
nourriture. » 

Fais tout simplement ce que je T’ai dit.
Quand Pat a donné ses 5 dollars au pasteur, il 

lui a dit : « Pat, est-ce que tu peux te permettre de 
faire cela ? » 

«  Je ne peux pas me permettre de ne pas le 
faire. »

De retour à la maison ce soir-là, Pat est 
entrée dans la cuisine. La table était couverte de 
nourriture. Il y avait des œufs et du lait dans le 
réfrigérateur. De la viande dans le congélateur.

« Qui a apporté tout cela ? » demanda-t-elle à 
son fils. 

« Une certaine dame qui s’appelle Elsie. » 

Se tenir sur la Parole de Dieu
Pat avait travaillé pendant une campagne 

pour une femme nommée Elsie. C'était la seule 
Elsie qu'elle connaissait, alors elle l'a appelée. 
Au moment précis où Pat avait donné ses 5 
dollars, Dieu a dit à Elsie ce qu'il voulait qu'elle 
achète pour Pat. Il lui a même dit quelles étaient 
les marques préférées de Pat.

Quand Pat a eu trois mois de retard dans 
le remboursement de son prêt immobilier, la 
société lui a demandé de se rendre à un rendez-
vous. Ils lui ont dit qu'ils saisiraient le bien avant 
la fin du mois si elle ne rattrapait pas son retard 
de paiement.

« D’accord », a dit Pat.
« Comment ? » 
« Mon papa me donnera l’argent. » 
« C’est super ! » 
Sur le chemin du retour, l’amie qui l’avait 

accompagnée lui a dit : « Pat, ton père est mort. » 
« Je ne parlais pas de lui. » 
Pat était tellement en colère quand elle est 

rentrée chez elle, mais soulagée que les enfants 
soient à l'école, qu'elle a posé sa Bible sur le sol et 
s'est mise debout dessus.

« Satan, je veux que tu entendes ceci ! Tous les 
démons en enfer et hors de l'enfer, écoutez ! Tous 
les anges, Jésus, Saint-Esprit et Dieu le Père, 
écoutez s'il vous plaît. Je me tiens sur la Parole 
de Dieu et je n’en démordrais pas. Père, Tu sais 
ce dont j'ai besoin. » 

Le lendemain, des gens ont commencé à se 
présenter chez elle et à lui donner des billets 
de cent dollars. À la fin du mois, elle avait payé 
les trois arriérés de paiement, ainsi qu'un 
supplément. Depuis, elle n'a plus jamais plus eu 
de retard de paiement. 

Les grands exploits de Dieu
Après avoir assisté aux Conventions des 

Croyants pendant plus de quarante ans, Pat et 

Mary Ellen ont vu et expérimenté la puissante 
action de Dieu de manière miraculeuse, 
personnellement et par l’intermédiaire d'autres 
personnes.

«  Le fait de participer aux Conventions des 
Croyants pendant toutes ces années a eu un 
impact énorme sur ma vie », confie Mary Ellen. 
« J'avais une déviation de la cloison nasale qui 
m'empêchait de respirer correctement. 

«  En 2008, nous participions à l'École de 
Guérison de Gloria quand j'ai senti quelque 
chose de chaud couler sur ma tête et mon nez. 
Cette déviation de la cloison nasale a été guérie 
sans intervention chirurgicale !

«  Une année, un autre de nos amis nous a 
accompagnés. Il avait environ soixante-cinq 
ans et était né avec un problème à la colonne 
vertébrale. Il avait toujours mal au dos. Pendant 
une des réunions, plusieurs personnes ont 
été guéris du dos. Il a monté et descendu les 
escaliers en courant. Sa colonne vertébrale était 
totalement guérie.  

« J'ai travaillé en tant qu’infirmière pendant 
cinquante ans. Tout ce que j'ai appris pendant 
des Conventions sur le fait de parler au 
problème, je l'ai mis en pratique dans mon 
activité professionnelle. Par exemple, un de 
mes patients était sur le point de faire une crise 
d'hypertension. Sa tension artérielle ne cessait 
d'augmenter et les médicaments n’y faisaient 
rien. En usant de mon autorité, j'ai parlé à sa 
tension artérielle et lui ai dit de revenir à la 
normale. Elle a fait exactement ce que j'ai dit.

«  Il est difficile d'imaginer ce que Dieu fera 
pour vous quand vous prendrez le temps de vous 
rendre aux Conventions et de Le chercher  », 
précise Mary Ellen. «  Quand vous êtes chez 
vous, vous prévoyez de vous asseoir et de 
regarder, mais il y a beaucoup de distractions. 
Il est difficile de ne pas se laisser distraire. 
L'ennemi fait toujours tout ce qu’il peut pour 
nous empêcher d'y aller. Il ne veut pas que nous 
y allions. Mais chaque année, nous y allons et 
nous recevons exactement ce dont nous avons 
besoin. » 

Au fil des ans, Pat a emmené ses enfants et 
ses petits-enfants aux Conventions. Elle choisit 
souvent un hôtel avec piscine. Parfois, ils partent 
un jour ou deux plus tôt pour se rendre au zoo 
ou toute autre attraction. Elle y a également 
emmené de nombreux amis.

«  J'aimerais pouvoir dire qu'à chaque fois 
que j'ai prié et que je me suis appuyée sur les 
promesses de Dieu, la réponse est venue dans 
le temps qu'il faut pour claquer des doigts », dit 
Pat. « Mais je ne peux pas le dire. Le timing de 
Dieu est meilleur que le mien. Être Partenaire 
de KCM a changé ma vie de multiples façons. 
Des gens qui savent attirer l’attention de Dieu 
ont prié pour moi. Cela est très important pour 
moi. 

«  Cette année j’ai eu quatre-vingt-dix ans  », 
dit Pat. «  J'ai déjà prévu de participer à la 
Convention cette année. Rétrospectivement, je 
peux dire que j’ai rencontré un grand nombre 
de difficultés. Mais le Seigneur m'a délivré de 
chacune d’elles. » 

Minneapolis

Kansas City

Oklahoma City

Fort Worth
Southwest 
Believers’ 

Convention

Pendant les 
quarante et 

une dernières 
années, elles 

ont fait la route 
de Minneapolis 
à Fort Worth 

– plus de mille 
deux cent 

kilomètres aller 
et retour - pour 

assister à la 
Convention des 

Croyants du 
Sud-Ouest.
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La prochaine fois qu’il vous arrivera d’être 
découragé face à un problème que vous 
rencontrez, et si vous vous demandez si vous 
êtes vraiment capable de le surmonter, je 
vous suggère de vous rappeler qu’en tant que 
croyant né de nouveau : « Vous êtes le temple 
de Dieu, et… l'Esprit de Dieu habite en vous » 
(1 Corinthiens 3:16).

Réfléchissez-y un instant.
L’Esprit de Dieu Tout Puissant demeure en 

vous !
Le Dieu qui est venu habiter en vous 

quand vous avez reçu Jésus comme 
Seigneur, le Dieu qui vous a rempli de Sa 
puissance quand Il vous a baptisé dans 
le Saint-Esprit, est ce même Dieu qui a 
accompli les signes et les prodiges dont 
parle la Bible. C'est Lui qui a délivré les 
Israélites de l'esclavage et qui a envoyé le 
feu et la grêle sur leurs ennemis. C'est Lui 
qui a plongé le pays d'Égypte dans de telles 
ténèbres que pendant trois jours personne 
n'osait faire le moindre mouvement. C'est 
le Dieu qui a ouvert la Mer Rouge afin que 
les enfants d'Israël puissent la traverser à 
pieds sec, et qui a ensuite englouti l'armée 
de Pharaon derrière eux.

Ce même Dieu extraordinaire et tout-
puissant a fait de vous Son temple ambulant ! 
Et tous les jours Il vous dit : « Viens passer du 
temps avec Moi. Passe du temps à prier, à Me 
parler pour que Je puisse te communiquer 
ce dont tu as besoin. Je veux te fortifier et 
te communiquer la sagesse divine dont tu 
as besoin pour ce qui concerne le problème 
auquel tu es confronté. Je veux manifester 
Ma puissance surnaturelle de sorte qu'il soit 
éradiqué ». 

Vous avez tous les atouts en mains pour 
être un vainqueur ! Tout ce que vous avez à 
faire, c'est passer quotidiennement du temps 
avec Dieu, Lui obéir, et ce faisant la victoire 
est assurée.

« Oui, mais en ce moment je suis vraiment 
très occupé », direz-vous probablement, « Je 
ne vois pas comment je pourrais trouver de la 
place pour Dieu dans mon emploi du temps. 
Je suis vraiment surbooké ». 

C’est probablement vrai. Quoi qu’il en soit, 
permettez-moi de vous demander : Si Jésus 
se présentait physiquement chez vous et s’Il 
vous proposez de passer un moment avec 
vous, pensez-vous que vous vous organiseriez 
pour trouver du temps pour Lui ? 

Bien sûr que vous le feriez !
Si un matin vous Le trouviez installé à la 

table du petit déjeuner, vous ne passeriez 
pas à côté de Lui en trombe. Vous ne vous 
contenteriez pas de sortir de chez vous en 
Lui faisant un petit signe de la main tout en 
Lui disant : « J’aimerais vraiment passer un 
moment avec Toi Jésus, mais il faut que j’aille 
au bureau. On se verra un peu plus tard ». 

En rentrant du travail le soir, si vous 
trouvez Jésus qui vous attend, peu importe 
ce que vous avez prévu, vous ne vous 
contenteriez pas de L’ignorer. Vous ne diriez 
pas : « Seigneur, je suis vraiment très heureux 
que Tu sois venu me rendre visite, mais j’ai 
vraiment eu une journée difficile et je suis 
trop fatigué pour passer un moment avec 
Toi ce soir. Je vais m’étendre sur le canapé et 
regarder un peu la télévision. » 

Non  ! Si Jésus se trouvait physiquement 
dans votre salon, de sorte que vous puissiez 
littéralement Le voir de vos propres yeux, 

Prier Prier 
L’accomplissement L’accomplissement 

« Dieu sait exactement 
comment délivrer Ses 

enfants de toutes sortes de 
difficultés afin qu’ils puissent 

expérimenter Sa volonté 
parfaite. » 

DUDU
 PLAN PLAN

par Gloria Copeland
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

savez-vous ce que vous feriez ? Vous vous 
prosterneriez devant Lui. Vous oublieriez 
votre travail, la télévision, votre journée 
harassante, et vous L’adoreriez. Vous 
goûteriez à un temps de rafraîchissement 
en Sa présence et vous seriez attentif à ce 
qu’Il aurait à vous dire.  

En tant que croyant, c’est ce que vous 
avez la possibilité de faire. Bien que Jésus 
ne soit pas réellement assis à la table du 
petit déjeuner tous les jours, le Saint-
Esprit est avec vous et en vous vingt-quatre 
heures sur vingt-quatre, sept jours sur sept. 
Il est toujours disposé à être en communion 
avec vous quel que soit le moment, jour et 
nuit, et Il aspire à vous révéler certaines 
choses. Des choses au sujet desquelles 
vous vous êtes tapé la tête contre les murs 
pour les comprendre. Des choses qui vous 
permettront de vivre de façon victorieuse, 
comme Dieu l’a prévu pour vous.

Comment prier de façon parfaite 
«  Mais, Gloria, parfois j’ai l’impression 

d’être dépassé face aux situations 
auxquelles je suis confronté. Il m’arrive de 
vouloir passer du temps avec Dieu, mais 
je ne sais pas quoi dire.  » Alors tirez parti 
de la possibilité de parler en langues  : ces 
langues que Dieu vous a données quand 
Il vous a rempli de Son Saint-Esprit. C’est 
une bénédiction formidable  ! Comme le 
dit Romains 8:26-27  : quand nous prions 
en langues  : «  L'Esprit nous aide dans 
notre faiblesse (nos infirmités), car nous 
ne savons pas ce qu'il nous convient de 
demander dans nos prières. Mais l'Esprit 
lui-même intercède par des soupirs 
inexprimables ; et celui qui sonde les cœurs 
connaît quelle est la pensée de l'Esprit, 
parce que c'est selon Dieu qu'il intercède 
en faveur des saints ». 

En réalité, dans ce passage, le mot 
infirmités signifie "faiblesses". Il se réfère 
aux incapacités de notre chair. Il implique 
que bien qu’en tant que croyants nous 
soyons spirituellement sans limites, 
nous vivons dans un corps naturel qui a 
beaucoup de limites. L’une de ces limites, 
c’est que nous ne savons pas toujours 
quelle est la volonté de Dieu en toutes 
circonstances - si ce n’est ce que Sa parole 
écrite nous dit – ce qui, bien évidemment, 
est d’une importance vitale.

Quoi qu’il en soit le Saint-Esprit, sait 
tout  ! Non seulement Il sait ce dont nous 
avons besoin, mais Il connait nos cœurs et 
le cœur de Dieu. Si nous Lui en laissons la 
possibilité et si nous prions en langues, Il se 
joindra à nous pour combattre les faiblesses 

de notre chair et Il nous prêtera main forte 
dans les circonstances auxquelles nous 
sommes confrontés. Il priera la parfaite 
volonté de Dieu par notre intermédiaire 
et nous amènera au point où, comme le 
dit Romains 8:28, Amplified Bible, Classic 
Edition  : «  Nous sommes certains et 
nous savons que [Dieu étant associé à 
leurs efforts] toutes choses concourent 
ensemble au bien [et s’intègrent dans une 
stratégie] pour ceux qui aiment Dieu et qui 
sont appelés conformément à Son dessein 
et Son objectif ».

Ce verset est souvent sorti de son 
contexte. Certains ont tendance à le 
citer comme si Dieu avait promis que 
tout allait automatiquement concourir 
à notre bien.  Quoi qu’il en soit, ce n’est 
pas ce que dit la Bible. Une condition est 
attachée à cette promesse. Elle dit que 
lorsque vous donnez au Saint-Esprit la 
possibilité de prier la volonté de Dieu 
pour votre vie, et pour la vie de ceux que 
vous aimez – alors toutes choses vont 
concourir à votre bien !

C’est l’absolue vérité. Dieu a prévu des 
choses pour vous et pour moi qui sont bien 
meilleures et bien supérieures à tout ce que 
nous ne pourrions jamais imaginer avec 
notre intellect. Il est capable de faire pour 
nous, par «  [l’action de Sa puissance] qui 
agit en nous… surabondamment, bien au-
delà de ce que nous [osons] demander et 
penser [infiniment plus que nos prières les 
plus optimales, que nos désirs, nos pensées, 
nos espérances ou nos rêves] » (Éphésiens 
3:20, AMPC).

Toutefois, en vue d’expérimenter tout ce 
qu’Il a prévu pour nous, nous avons notre 
part à accomplir. Nous devons libérer 
la puissance du Saint-Esprit qui est à 
l’œuvre en nous. Et l’une des façons les 
plus efficaces d’y parvenir, c’est de passer 
du temps à prier en langues, c’est-à-dire à 
prier dans l’esprit. 

Faire progresser le plan de Dieu 
Il n’est pas surprenant que tout au long 

de l’histoire de l’Église la prière en langues 
ait rencontré une telle opposition et ait 
été tellement décriée. Le diable déteste la 
prière en langues  ! Il veut nous empêcher 
de prier en langues parce qu’il sait que 
lorsque nous prions en langues nous prions 
au-delà de notre connaissance. Ainsi, 
nous pouvons faire progresser le plan de 
Dieu sur terre de façon bien plus efficace. 
Nous pouvons dépasser nos limitations 
naturelles et prier de façon surnaturelle, 
non seulement pour nous-mêmes, mais 
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aussi pour autrui. Nous pouvons donner 
à Dieu la possibilité d’utiliser nos bouches 
et notre autorité en vue d’amener à 
l’accomplissement des mystères que notre 
pensée naturelle est tout simplement 
incapable de comprendre.

Prenons, par exemple, le mystère 
de ce qui va arriver à l’Église avant 
l’Enlèvement. La Bible dit que nous allons 
grandir dans la plénitude de la stature de 
Christ. Nous allons nous élever en tant 
qu’Église glorieuse, sans tâche ni ride.

Comment cela va-t-il exactement se 
passer  ? Comment sommes-nous censés 
le vivre au quotidien.

Nous ne le savons pas. C’est un mystère !
Quoi qu’il en soit, en priant en langues, 

nous pouvons prier à ce sujet. Nous 
pouvons pénétrer dans le domaine de 
l’Esprit et amener à l’accomplissement 
par la prière, non seulement le grand plan 
de Dieu pour l’Eglise, mais également le 
rôle qui nous incombe dans ce plan. Nous 
pouvons nous édifier spirituellement et 
entrer dans le repos de Dieu de sorte que, 
par Sa puissance, nous soyons à même 
d’accomplir tout ce à quoi Il nous a appelés. 

Vous vous demandez peut-être  : Est-ce 
que tout simplement prier en langues peut 
vraiment changer les choses ?

Absolument  ! La Bible le confirme en 
maintes occasions dans des versets tels 
que ceux-ci :

«  En effet, celui qui parle en langues ne 
parle pas aux hommes, mais à Dieu, car 
personne ne le comprend, et c'est en esprit 
qu'il dit des mystères  » (1 Corinthiens 
14:2).

«  Nous prêchons la sagesse de Dieu, 
mystérieuse et cachée, que Dieu, avant les 
siècles, avait destinée pour notre gloire… 
Comme il est écrit, ce sont des choses que 
l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point 
entendues, et qui ne sont point montées 
au cœur de l'homme, des choses que Dieu 
a préparées pour ceux qui l'aiment. Dieu 
nous les a révélées par l'Esprit. Car l'Esprit 
sonde tout, même les profondeurs de Dieu.  
Or nous, nous n'avons pas reçu l'esprit du 
monde… afin que nous connaissions les 
choses que Dieu nous a données par sa 
grâce. Et nous en parlons, non avec des 
discours qu'enseigne la sagesse humaine, 
mais avec ceux qu'enseigne l'Esprit... » (1 
Corinthiens 2:7, 9-10, 12-13).

«   Pour vous, bien-aimés, vous édifiant 
vous-mêmes [fondés] sur votre très sainte 
foi [progressez, élevez-vous tel un édifice, 

toujours plus haut], priant par le Saint-
Esprit » (Jude 20, AMPC).

«  Car c'est précepte sur précepte, précepte 
sur précepte, règle sur règle, règle sur règle, 
Un peu ici, un peu là - Eh bien! c'est par 
des hommes aux lèvres balbutiantes et au 
langage barbare que l'Éternel parlera à ce 
peuple. Il lui disait  : Voici le repos, laissez 
reposer celui qui est fatigué ; voici le lieu du 
repos » (Esaïe 28:10-12).

Remarquez qu’au dire du dernier verset, 
prier en langues suscitera le repos spirituel 
et des temps de rafraîchissement. C’est 
exactement ce dont vous avez besoin quand 
vous êtes tenté par le découragement et 
que vous êtes submergé par les défis du 
quotidien. Vous devez arrêter de stresser 
et commencer à puiser aux “fleuves d’eau 
vive” dans votre être intérieur. Priant dans 
le Saint-Esprit (Jean 7:38).

Vous ne serez jamais sans solution 
Plus vous priez et plus vous permettez 

aux fleuves de couler, plus le Saint-Esprit 
pourra vous enseigner et vous conduire, 
et plus vous serez à même de tirer parti 
de Ses sollicitations, non seulement en 
ce qui concerne des questions de vie et de 
mort, mais également en ce qui concerne 

1
Même si vous ne savez 
pas ce pourquoi prier, 
quand vous priez dans 
l’esprit, vous priez de 

façon parfaite. 
(Romains 8:26)

2
Prier en langues, vous 

permet de parler à 
Dieu de domaines de 
Sa volonté que votre 
intelligence ignore.      
(1 Corinthiens 14:2)

3
Prier en langues vous 
édifie spirituellement, 
de sorte que, par Sa 

puissance, vous soyez à 
même d’accomplir tout 
ce à quoi Dieu vous a 

appelé.     
(Jude 20) 

4
Quand vous priez en 

langues, le Saint-Esprit 
vous enseigne et vous 

renouvelle.  
(Ésaïe 28:11-12) 

5
Si vous priez 

quotidiennement en 
langues, Dieu vous 

préparera à faire face à 
toute difficulté que vous 
risquez de rencontrer, et 
ce faisant vous ne serez 

jamais sans solution.    
(Proverbes 16:1) 

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR  :

Vous pouvez coopérer 
quotidiennement avec le 
Saint-Esprit, de sorte que 
le glorieux plan de Dieu 

soit révélé dans votre vie :
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des choses simples du quotidien. Vous vous 
surprendrez à penser à des changements que 
vous devrez faire dans un domaine ou un autre. 
Cela vous viendra tout naturellement  : Je 
devrais faire ce changement. À présent, je vois 
une meilleure façon de procéder. 

Que se passe-t-il en pareil cas ? Le Saint-Esprit 
vous conduit sur la voie que vous devez suivre. Il 
vous aide à prendre les bonnes décisions et vous 
indique comment recevoir la bénédiction de 
Dieu dans ce domaine.

«  Et bien  », direz-vous probablement, «  Si 
Dieu me dit de faire quelque chose, je le ferai. »

C’est probablement vrai. Néanmoins, vous 
devez vous rappeler, que d’ordinaire Il ne va 
pas vous parler au moyen du tonnerre, des 
éclairs et d’un buisson ardent. Généralement, 
Il va s’adresser à vous au moyen d’une voix que 
vous ne pouvez pas entendre avec vos oreilles 
physiques.

La plupart du temps, Dieu communique avec 
vous directement au moyen de votre esprit. 
Votre esprit, c’est Son temple. C’est l’endroit où 
Il vit en vous. Ainsi, en parlant quotidiennement 
en langues, vous restez connecté spirituellement 
et vous vous positionnez en vue d’entendre ce 
qu’Il vous dit.

Si vous Lui en donnez la possibilité, le Saint-
Esprit vous préparera à faire face à toute 
difficulté que vous risqueriez de rencontrer, 
en vous donnant la possibilité de prier en 
amont à ce sujet. Comme Proverbes 16:1 le dit : 
«  Les projets que forme le cœur dépendent de 
l'homme, mais la réponse que donne la bouche 
vient de l'Éternel  ». Prier en langues dispose 
votre cœur afin que vous ne vous soyez jamais 
sans solution.

N’oubliez jamais ceci  : Dieu sait exactement 
comment délivrer Ses enfants de toutes sortes 
de difficultés afin qu’ils puissent expérimenter 
Sa volonté parfaite. Il a toujours un plan. Et pas 
une seule fois dans toute l’histoire de l’humanité, 
Il ne s’est inquiété de savoir s’Il pourrait ou non 
faire en sorte que Son plan s’accomplisse.

Il y a des milliers d’années, quand Il a délivré 
les Israélites du joug de l’Egypte, même la plus 
grande nation de la terre n’a pu L’arrêter. Il a 
manifesté Sa puissance de façon tellement 
glorieuse en faveur de Son peuple, qu’en dépit 
de toute sa splendeur et de tout son prestige, 
Pharaon en personne, a mordu la poussière.

Et maintenant cette même puissance et ce 
même Dieu sont à l’œuvre en vous. Si vous 
obéissez tout simplement à Sa Parole et si 
vous passez du temps quotidiennement à prier 
dans le Saint-Esprit, le diable n’aura aucune 
chance face à vous. Il finira par mordre la 
poussière, alors qu’à l’instar des Israélites, vous 
continuerez d’aller triomphalement de l’avant 
dans le glorieux plan de Dieu pour votre vie.  

Les premiers apôtres ont cru au Nom
de Jésus, ils ont fait ce qu'Il leur avait 

enseigné, et le Père a accompli les œuvres par 
leur intermédiaire, tout comme il l'a fait par 

l’intermédiaire de Jésus.
(Actes 5:12)

Dieu Tout Puissant demeure personnellement en 
vous. Il demeure en vous en vue de vous habiliter à 

accomplir les œuvres de Jésus
et même de plus grandes.

Le diable a peur de 
nous parce qu'il a 
déjà été vaincu par 

la puissance qui 
demeure en nous.

(1 Jean 4:4)

JÉSUS A ACCOMPLI DES MIRACLES 
EN OBÉISSANT À DIEU ET EN AYANT 
CONFIANCE QUE LA PUISSANCE DU 
PÈRE DEMEURAIT EN LUI. EN TANT 

QUE CROYANTS, NOUS POUVONS EN 
FAIRE DE MÊME.

(Jean 14:10, 12)

Ne priez pas
pour avoir plus de 

puissance
soyez plus conscient

de la présence de 
Dieu en vous.

Nous pouvons 
accomplir les œuvres 
de Jésus à l’instar des 

apôtres parce que 
la même puissance 
demeure en nous.

(1 Cor. 3:16)


